

Antrag

der AfD-Fraktion

Einführung einer Ehrenmedaille für besondere Leistungen im Polizeidienst

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat von Berlin wird aufgefordert, eine „Ehrenmedaille für besondere Leistungen im Polizeidienst“ einzuführen. Mit der Verleihung ist eine Einmalzahlung als Prämie von 500 Euro verbunden.

Begründung:

Die Polizisten in unserer Stadt setzen sich jeden Tag aufs Neue besonderen Gefahren aus, um die Bürger dieser Stadt zu schützen. Dabei werden sie nicht selten auch mit Beschimpfungen und Übergriffen konfrontiert. Insgesamt ist eine gestiegene Aggression sowie eine gesunkene Wertschätzung gegenüber Polizeibeamten zu beobachten.

Um besondere Leistungen der Polizeibediensteten zu würdigen, fordern wir die Einführung einer Ehrenmedaille. Damit sollen Polizistinnen und Polizisten geehrt werden und somit eine besondere Anerkennung durch das Land Berlin erhalten.

Berlin, 18. März 2017

Georg Pazderski Karsten Woldeit
und die übrigen Mitglieder der Fraktion der AfD